

# RedSalud compró Sanatorio Alemán de Concepción en más de \$33 mil millones

RedSalud concretó la compra de la Clínica Sanatorio Alemán de Concepción, el centro de salud más grande del sur de Chile.

Mediante un Hecho Esencial a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), RedSalud informó que el precio por la adquisición fue la suma total de \$33,6 mil millones, cifra que está sujeta a ciertos ajustes que se contemplan en el contrato de compraventa.

La compañía, a su vez, designó al médico José Luis Novoa como nuevo gerente de la clínica.

RedSalud posee 9 clínicas y 26 centros médicos a lo largo del país, tres de estos últimos ubicados en Concepción, Chillán y Los Angeles, donde también tiene presencia el Sanatorio Alemán mediante su clínica y 19 centros médicos y unidades de tomas de muestras.

**[biobiochile.cl](http://biobiochile.cl)**